

19/03/2015

Nombran fiscal exclusivo para investigar desaparición de Kurt Martinson

El fiscal Raúl Marabolí de la Fiscalía de Calama fue designado con dedicación exclusiva a la investigación de la desaparición de Kurt Martinson en San Pedro de Atacama.

El fiscal Raúl Marabolí está investigando la causa en calidad de fiscal preferente desde el 22 de diciembre del año pasado junto al fiscal Eduardo Peña, ahora con esta designación lo hará en calidad de exclusivo a contar del 25 de marzo hasta el 25 de abril.



Colaboración interregional

Para colaborar en el avance de las demás investigaciones que realizaba el fiscal Raul Marabolí en Calama, se designó al fiscal Hardy Torres de Pozo Almonte de la Región de Tarapacá para asistir en la carga laboral de las causas de la Fiscalía de Calama.